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C’est vers 9h30 que les amateurs se réunirent au bord du chemin menant au verger de 

Creney. 

Ils venaient de différents endroits dont deux personnes du département voisin de l’Yonne 

et une personne de la mairie de Creney. 

Bernard après avoir salué tout le monde, commença par rappeler la nécessité de nettoyer 

les instruments de taille, afin d’éviter la propagation des maladies entre les arbres. Il 

nous indiqua des astuces pour le transport du matériel et l’utilisation de produits simples. 

  

                                    

  

  

Puis nous sommes allés dans une partie du verger où les arbres n’ont pas été taillés depuis 

quelques années. 

L’occasion était donnée pour apprendre le rajeunissement des arbres dont la conduite 

n’était plus assurée. 

La taille initiée par BERNARD consistait à remodeler la structure des arbres tout en 

respectant ces derniers et donc d’étaler les coupes sur quelques années. 

L’auditoire a grandement participé aux travaux. 



Le résultat a été atteint puisque nous avons appris à sélectionner les branches à garder 

en extrayant les branches se croisant et celles se dirigeant vers l’intérieur. Les arbres 

ont été rabattus en ménageant le principe de conservation d’un œil terminal. 

Les coupes ont été faites au plus près des départs pour favoriser la cicatrisation, qui se 

fera naturellement, aucun produit n’ayant été employé. Les arbres assurant parfaitement 

cette cicatrisation dans la mesure où ce n’était pas de grosses branches qui ont été 

extraites. 
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A la fin de la séance, les trois arbres avaient retrouvé une harmonie dans leur structure 

et sont prêts désormais pour une fructification abondante. 

Encore merci à Bernard et à tous les participants pour la réussite de cette formation. 

  

 Nb :Les visages ont été floutés pour des problèmes de droit d’image 

  

  

  

 


